
MINUTA DEL H. CLAUSTRO DE MAESTROS 

Siendo las 17:17 horas del día 08 de Febrero de 2018 da inicio la sesión ordinaria del H. 

Claustro de Maestros de la Facultad de Ciencias Agrotecnológicas de la UACH, siendo 

recinto el Poliforo de esta Facultad y presidido por el Dr. Damian Aarón  Porras Flores, 

Director.  

 

BIENVENIDA Y PRESENTACION 

El Director de la Facultad Dr. Damian Aaron Porras Flores da la bienvenida al pleno y 

agradece de antemano la asistencia de los presentes. 

 

LECTURA DE LA CONVOCATORIA 

El Director de la Facultad Dr. Damian Aaron Porras Flores solicita al Secretario de Actas 

M.C. Ricardo Aarón González Aldana dar lectura a la convocatoria emitida el día 06 de 

Febrero de 2018, acto seguido se procede a dar lectura de dicha convocatoria de la sesión 

ordinaria del H. Claustro de Maestros. Solicita al pleno emitir su aprobación siendo 

ratificada por UNANIMIDAD. 

 

CONFIRMACION DEL QUORUM LEGAL 

El Director de la Facultad Dr. Damian Aaron Porras Flores da a conocer que en el pleno se 

encuentra presente el 72% de los catedráticos de esta Facultad, lo que representa quórum 

legal, por lo que los acuerdos a que se tomen tienen validez legal. 

 

LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 

El Director de la Facultad Dr. Damian Aaron Porras Flores solicita al Secretario de Actas 

M.C. Ricardo Aarón González Aldana dar lectura a la acta de la sesión anterior realizada el 

día 24 de Agosto de 2017, acto seguido se procede a dar lectura al acta de la sesión 

anterior. Solicita al pleno emitir su aprobación, siendo ratificada por UNANIMIDAD. 

 

 

 



ELECCION DE CONSEJEROS UNIVERSITARIO Y TECNICOS 

 

El Presidente del H. Claustro de Maestros procede a dar la explicación sobre el proceso 

que se llevará a cabo, siendo este por propuestas voluntarias y abiertas, acto seguido 

invita a los presentes a llevar a cabo sus propuestas. 

 ELECCIÓN DE CONSEJEROS TÉCNICOS: 

 

Toma la palabra el Maestro Arwell Nathan Leyva Chavez y propone para el programa 

educativo de Ing. en Desarrollo Territorial al C. Dr. Cesar Arturo Berzoza Gaytan como 

titular y a la maestra Rhonda Lynn Wooten  como suplente. 

Enseguida la Dra. Damaris L. Ojeda Barrios propone para Posgrado al Dr. Rafael Ángel 

Parra Quezada como suplente y a la Dra. Ofelia Adriana Hernández Rodríguez como 

titular. 

 

Acto seguido el Maestro Aarón Milburn Díaz propone para Ing. en Gestión de la 

Innovación Tecnológica y Lic. en Administración Agrotecnológica al Maestro Alberto Carlos 

Anchondo Paredes como titular y a la maestra Anabel Ortega Rodríguez como suplente. 

 

Por último, la Dra. Rosa María Yáñez Muñoz propone al Maestro Jared Hernández Huerta 

como titular y a la Dra. Nuvia Orduño Cruz como suplente para la carrera de Ing. 

Horticultor. 

 ELECCIÓN DE CONSEJEROS UNIVERSITARIOS: 

 

Toma la palabra el Dr. Juan Manuel Soto Parra  para proponer como consejeros 

universitarios a la Maestra Elizabeth Villalobos como titular y suplente al Maestro Aarón 

Milburn Díaz. 

 

El Presidente del H. Claustro de Maestros pregunta al pleno si existen más propuestas sin 

obtener alguna mas, enseguida, somete a aprobación las propuestas realizadas por los 

docentes mencionados para consejeros universitarios y técnicos, resultando aprobadas 

por UNANIMIDAD 

 

INFORMES DE DIRECCION Y SECRETARIAS 

 

Maestro Adalberto Ortega Ortega (Campus Cuauhtémoc) 

 Da aviso  de la pavimentación de la entrada al campus Cuauhtémoc la cual contara 

con dos accesos principales. 



 Comenta que se ofrecerán cursos de capacitación de evaluación de proyectos para 

productores y exalumnos. 

 

Maestro Ricardo Aarón González Aldana (Secretaria Académica) 

 Atender el oficio anexo a la carga académica respecto a exámenes parciales, 

salidas de prácticas e informe de actividades,  

 Solo se atenderán las salidas de prácticas solicitadas hasta el día 19 de Febrero. 

 

Maestra Janeth Margarita Fuentes Tellez (Secretaria de Planeación) 

 Da la bienvenida al Maestro Juan M. Cordero al departamento de planeación 

 Comenta la estructuración de la página oficial de la facultad e invita a visitarla 

 Pide el apoyo a los maestros para el Programa de Gestión de datos de manera 

institucional 

 Agradece a la maestra Anabel Ortega, a la Dra. Silvia García y  al maestro Arwell 

Leyva su apoyo en la acreditación COMEAA 

 Comenta que se ha cumplido con la totalidad de las solicitudes de reactivos y 

material de laboratorio y pide el apoyo a los maestros para apegarse a los 

lineamientos establecidos para la elaboración de artículos científicos. 

 

Maestra Hazel Eugenia Hoffmann Esteves (Secretaria de Extensión y Difusión Cultural) 

 En el área de deportes agradece al Maestro Rolando por el torneo de convivencia 

de Vóley ball 

 Pide el apoyo a los maestros para que sus alumnos realicen la encuesta para 

maestros en formato nuevo. 

 Solicita el apoyo de los maestros para el programa de radio en el cual se agradece 

su participación activa, así como en la promoción de las carreras. 

 Pide el apoyo a los maestros para la elaboración de un libro de egresados 

 En el área de vinculación y bolsa de trabajo menciona la existencia de catálogos de 

empresas y productores e invita a los maestros a ampliar esa información con los 

contactos que tengan cada uno de ellos. 

 En el área de servicio social da la bienvenida al Maestro José Ma. Aguirre al 

departamento de extensión y da aviso de la reunión de servicio social la cual se 

realizara el día martes 13 de Febrero  las 10:00 am  en el salón 401. 

 Informa que los alumnos que reciban cualquier tipo de beca deberán cumplir con 

40 horas como mínimo de servicio social, de lo contrario no podrán seguir 

contando con la beca. 

 Invita a los maestros al congreso orgánico que será celebrado en Cd. Guerrero, 

Chih. el día 4,5 y 6 de abril, en donde la facultad participara con ponencias. 



 La semana FACIATEC se efectuara los días 16 y 17 de mayo, el programa aun esta 

en elaboración. 

 La Facultad será cede para la promoción a los alumnos de preparatoria, en donde 

se realizaran recorridos y platicas para los aspirantes, este evento se realizara el 

día 17 de abril en campus Chihuahua y el 24 de abril en Campus Cuauhtémoc. 

 El Foro de Protocolos y la muestra emprendedor será en Cd. Cuauhtémoc 

 La Graduación de la generación Agosto-Diciembre 2017 será en el auditorio 

municipal. 

 

Maestro Ramón Saúl Lujan Aguirre (Secretaria de Investigación y Posgrado) 

 

 Comenta que en posgrado recibieron 3 alumnos de nuevo ingreso 

 La maestría cuenta con una alta tasa de titulación, en los años 2015 al 2017, las 

generaciones están al 100% titulada. 

 Se cuenta con una planta de 23 maestros. 

 El rediseño del posgrado se encuentra en consejo universitario, el cual se ha 

desarrollado desde el 2013. 

 Se conto con la presencia de 166 participantes en el Consejo Hortofrutícola 

celebrado el semestre agosto-Diciembre 2017 

 La convocatoria para posgrado está a punto de publicarse, pero los lineamientos 

para acreditar el idioma ingles serán más estrictos. 

 

Maestro Miguel Ángel Piñón Miramontes (Secretaria Administrativa) 

 Menciona la importancia de firmar el contrato para los maestros hora clase y de 

checar las horas de salida y entrada de clase correctamente. 

 Menciona a los maestros que harán uso del checador hasta después de que 

reciben el primer pago. 

 Informa que la facultad es elegida, por 3° año consecutivo, por SEDESOL para el 

apoyo en proyectos, de 70 proyectos entregados se seleccionaron solo 32. 

 

El Director Dr. Porras Flores agradece a todos los Secretarios por sus informes y  reconoce 

el esfuerzo de los maestros e informa lo siguiente:  

 

 La bodega se reestructurara con oficinas de mantenimiento y talleres para los 

trabajadores. 

 Se impermeabilizaran los laboratorios 

 Las instalaciones del campus Cuauhtémoc serán pintadas en su totalidad 

 Las canchas con las que cuenta el campus chihuahua serán remodeladas 



 Se pone a la orden el Departamento de planeación para dar a conocer los 

lineamientos para los proyectos, ya que empieza el periodo de convocatoria para 

PRODEP. 

 Felicita al maestro Saúl por los maestros que obtuvieron el SIN, y comenta que la 

facultad cuenta con 23 maestros que apoyan con clases. 

 Informa que gracias a las Gestiones del Maestro Julio C. López y el Dr. Juan  M. 

Soto Parra 3,470 árboles de manzano de 2 años, de los cuales, la mitad son Golden 

D. y la otra mitad Red D.  serán donados por el Maestros Carlos Chávez a nuestra 

facultad para un experimento realizado por el Dr. Juan M. Soto Parra. 

 Agradece al Maestro Sergio Flores y a la Dra. Ramona Pérez por su participación en 

el reportaje que fue publicado en el periódico acerca del taller de vinos de nuestra 

Facultad. 

 Felicita al rector por la reducción de las cuotas estudiantiles  y al Dr. Julio Cesar 

López por su apoyo para realizar el taller de robótica de agricultura de precisión, 

por lo cual ofrece a los maestros promocionarlo entre los alumnos y pide se 

comuniquen a Secretaria Académica para mayores informes. 

 

 

ASUNTOS GENERALES 

 

 El maestro Saúl Lujan comenta que La Dra. Hayde Parra la cual es SNI nivel 2 se 

incorporara a la carga académica de Posgrado. 

 El Dr. Damián Porras comenta que a favor de la solicitud por parte del Rector se 

pretende abrir una extensión de nuestra Facultad en Cd. Guerrero por lo cual se 

realizo un estudio para presentar como opción la carrera de LAA y abrir las clases 

de manera presencial con un grupo de 25 a 30 alumnos en el semestre Agosto-

Diciembre 2018, de igual manera para el diplomado de ingles. 

 Se menciona que la facultad cumplirá 55 años de fundación por lo cual se 

organizaran varios festejos para hacer notar a la facultad, entre los cuales están: 

 Elaboración de un libro por lo que la maestra Hazel Hoffmann invita a los 

maestros a participar en la elaboración ya que se recaudaran experiencias, 

para lo cual se integrara un comité encargado de recopilar la información. 

 También  habrá un comité encargado de organizar una memoria fotográfica 

y un video 

 Y el tercer comité organizara 3 eventos conmemorativos (1 en chihuahua, 2 

en Cuauhtémoc y el 3 en La Semilla) 

 Se pretende que dichos festejos sean a  mediados de año, a la par se realizaría el 

Congreso hortofrutícola y la muestra Emprendedor, además, se propone una 



escultura, la cual sería una fuente de 4m de largo por 4 m de ancho con el escudo 

de la facultad, la cual se instalaría en unos de los jardines, constaría de una plancha 

de concreto y el resto se elaboraría con material reciclado. 

 El Dr. Soto Parra propone que para los festejos sean invitados los padres de familia 

de los egresados para poco a poco ir ampliando y dando a conocer la esencia de 

nuestra facultad. 

 La Dra. Calderón propone que el área donde se colocara la estructura sea 

estudiada y analizada donde la caída de agua no afecte las instalaciones. 

 

 

DESPEDIDA 

El Director de la Facultad Dr. Damian Aaron Porras Flores agradece a los presentes su 

asistencia y participación. Da por terminada la sesión siendo las 18:40 hrs del día 08 de 

Febrero de 2018. 

 
 
 
 
 
 
 
 


